

# Ocupantes de iglesia San Miguel se trasladaron a casa parroquial

Los adultos y niños que desde el sábado pasado se encuentran en la parroquia de San Miguel Arcángel abandonaron ayer el templo, pero se trasladaron a la casa parroquial, después de sostener conversaciones con representantes de la Iglesia Católica que les conminaron a deponer su actitud en base a la posición del Arzobispado.

El día anterior el Arzobispado había anunciado que emprendería acciones legales contra los ocupantes de la parroquia en el caso que estos no la abandonaran.

La iglesia amaneció ayer sin carteles ni lienzos colgando desde las torres. Los propios ocupantes los habían retirado la noche anterior, probablemente después de conocer la posición de las autoridades. La labor mediadora de los vicarios de la Solidaridad y de la Pastoral Obrera, Juan de Castro y Alfonso Baeza, respectivamente, había surtido los primeros efectos. Lo mismo se desprendió al saberse la noticia de que los 18 ocupantes no saldrían del recinto, por lo que per-

manecieron en las dependencias de la casa parroquial.

Infinidad de consultas se realizaron durante todo el día de ayer. Tanto personeros del Arzobispado como los curas párrocos de prácticamente todas las iglesias de los diferentes sectores de San Miguel se acercaron al recinto de la parroquia ocupada para indagar acerca de la situación.

## GOBIERNO

### ANALIZA SITUACION

Diversas reuniones de trabajo celebraron las autoridades de Gobierno

para continuar analizando la ocupación de la parroquia San Miguel y los objetivos que persigue esta acción.

No hubo información oficial a la prensa. Se supo, sí, que el tema fue examinado intensamente por el Ministro y el Subsecretario del Interior y sus principales asesores.

La intención que anima al Gobierno es hacer respetar las disposiciones legales y no desarrollar acción alguna que pudiese interpretarse como un ataque a los derechos de la Iglesia Católica.

## Efectuada anoche una misa sin feligreses

Una misa sin feligreses, gran despliegue policial de civiles y uniformados, la incógnita de que en cualquier momento podía pasar algo y posteriormente una calma completa a medida que avanzaba el tiempo, caracterizaron las últimas horas de anoche y las primeras de la madrugada de hoy la situación de la parroquia de San Miguel Arcángel.

### ABREN PUERTAS

A las 19 horas fueron abiertas las puertas de la reja metálica del antejardín y también las puertas de la parroquia. El hecho hizo movilizarse a carabineros, efectivos de Seguridad y periodistas.

Sin embargo los ocupantes de la parroquia no estaban decididos a salir. Se anunciaba la realización de una misa.

El templo siguió acordonado. Los policías uniformados no dejaron que nadie se acercara. El titular de las 12ª Comisaría, Lester Maxwell, aclaró que "se mantenía el sector aislado por razones de seguridad".

Entretanto se confirmó que los ocupantes de la parroquia ya no se encontraban en ella, y que "no

pesaba sobre ellos la acusación de usurpadores". Esto porque habían dejado el templo, encontrándose en la casa parroquial, en calidad de "huéspedes".

### ACTO RELIGIOSO

Cuando se inició el acto religioso, desde la calle, dificultosamente, sólo se apreció la figura de tres sacerdotes no identificados. Aparentemente los "huéspedes" no estuvieron presentes. Si lo estuvieron se cuidaron de mantenerse lejos de la curiosidad periodística.

A las 20 horas, cuando se dio término a la misa, nuevamente las puertas de la iglesia y de la reja fueron cerradas.

La jornada de anoche, tal como días anteriores, estuvo rodeada de mucha tensión debido más que nada a que constantemente policías y uniformados, como también efectivos de Seguridad, llegan al lugar de a pie y en grupos o abordos de vehículos de diferentes características. En las primeras horas de la madrugada de hoy la situación se podía calificar como de relativamente tranquila.

APARENTEMENTE un sacerdote aparece hincado durante la misa oficiada anoche en la parroquia de San Miguel Arcángel. No fue autorizado el ingreso de personas al oficio religioso.

